



AUS DEM GEMEINDERAT

Am 12.05.2020 kam der Gemeinderat zu seiner ersten und damit konstituierenden Sitzung zusammen. Um die Schutzmaßnahmen aufgrund des Corona-Virus einhalten zu können, fand die Sitzung wieder in der Kultur- und Sporthalle statt.

TOP 1: Eröffnung der Sitzung

Bürgermeister Bernd Reisenweber begrüßte herzlich die wiedergewählten und insbesondere die neuen Gemeinderatsmitglieder und sprach ihnen seine Glückwünsche zur Wahl aus. In seiner Eröffnungsrede legte er den Fokus vor allem auf eine weiterhin gute und konstruktive Zusammenarbeit „zum Wohl der Gemeinde und ihrer Bürger“. Als Hauptthemen der nächsten Jahre stellte er neben der Sozialpolitik die Sicherung der Gemeinde Ebersdorf b.Coburg als Wirtschaftsstandort und die Sorge um die Arbeitsplätze in den Vordergrund. Gerade in dieser, von der Corona-Pandemie geprägten Zeit, eine echte Herausforderung. Dennoch rief er zu Optimismus auf. „Lassen Sie uns hier im Rat und in unserer Gemeinde ein Klima schaffen, das alle anspricht - Bürger, Vereine, Verbände, Unternehmen - letztendlich Ebersdorf im starken Verbund. Lassen Sie uns in diesem Sinne weiterhin fraktionsübergreifend gut zusammenarbeiten“.

TOP 2: Vereidigung der neu gewählten Gemeinderatsmitglieder

Neu in den Gemeinderat gewählt wurden (v.l.n.r.) Dr. Jens-Uwe Grünberg (BG), Diana Carl (BG), Amrei Renner (CSU), Christian Derks (BG), Michael Butz (SPD) und Michael Dehler (BG). Die neuen Gemeinderatsmitglieder wurden durch Bürgermeister Bernd Reisenweber (2.v.l.) vereidigt.



Eine Übersicht aller Gemeinderäte finden Sie auf unserer Homepage.

TOP 3, 4, 5, 6: Weitere Bürgermeister

Wie bereits in den vorhergehenden Wahlperioden gibt es wieder zwei weitere Bürgermeister, die ehrenamtlich tätig sind. In geheimer Abstimmung wählte der Gemeinderat wiederum Joachim Hassel zum Zweiten Bürgermeister und Jürgen Heymann zum Dritten Bürgermeister.

Beide nahmen die Wahl an und wurden von Bürgermeister Reisenweber vereidigt.



TOP 7+8: Erlass der Satzung zur Regelung von Fragen des örtlichen Gemeindeverfassungsrechts und Erlass der Geschäftsordnung für den Gemeinderat

Des Weiteren gab sich der neue Gemeinderat eine Geschäftsordnung. Ebenfalls wurde die zu Beginn einer Wahlperiode übliche Satzung zur Regelung von Fragen des örtlichen Gemeindeverfassungsrechts verabschiedet.

TOP 9: Personelle Besetzung der Ausschüsse und anderer Gremien

Die Ausschussbesetzungen erfolgten nach dem Berechnungsverfahren Hare-Niemeyer. Hiernach ergeben sich folgende Ausschusstärken für folgende Ausschüsse:

- Verwaltung- und Finanzausschuss
- Bau- Grundstücks- und Umweltausschuss
- Werkausschuss
- Sport-, Jugend-, Kultur- und Sozialausschuss
Jeweils 4 Sitze BG, 2 Sitze SPD und 2 Sitze CSU.
- Rechnungsprüfungsausschuss
3 Sitze BG, 1 Sitz SPD, 1 Sitz CSU

Es gibt wiederum 3 Fraktionen: BG, SPD, CSU

In den Gemeinsamen Jugendausschuss und in die Lenkungsgruppe Stadtbau West wurde jeweils 1 Fraktionsmitglied entsandt (insgesamt also jeweils 3 Mitglieder).

Der Stiftungsrat „Stiftung unser Ebersdorf“ wird mit 4 Gemeinderatsmitgliedern zzgl. Ersten Bürgermeister besetzt sein.

Die Fraktionsvorsitzenden bleiben wie bisher: Wolfgang Ebertz (BG), Reiner Brückner (SPD), Rainer Mattern (CSU). Zum Rechnungsprüfungsausschussvorsitzenden wurde Rainer Mattern bestellt. Sein Stellvertreter ist Alexander Knorr, der auch zum Jugendbeauftragten bestellt worden ist. Für die Tagungen der Seniorenbeauftragten im Landkreis Coburg wurde auch dieses Mal das bewährte Team mit Gudrun Schaller, Bernd Carl und Kai Schwegler entsandt. Die weiteren Ausschussbesetzungen sowie Stellvertretungen können auf unserer Homepage nachgelesen werden.

TOP 10 und 11 – Einleitungs- und Aufstellungsbeschluss für den vorhabenbezogenen Bebauungsplan „Sondergebiet Weiher“, Frohnlach sowie die 24. Änderung des Flächennutzungsplans

Mit der Fassung des Einleitungs- und Aufstellungsbeschlusses für den vorhabenbezogenen Bebauungsplan „Sondergebiet Weiher“, Frohnlach möchte der Gemeinderat die planungsrechtlichen Voraussetzungen für die Ansiedlung eines Lebensmittelmarktes in der Kellergasse in Frohnlach schaffen. Auf dem ehemaligen Tankstellengelände möchte ein Investor einen Lebensmittelmarkt mit einer Verkaufsfläche von ca. 1.200 m² zuzüglich Ein- und Ausgangsbereich sowie den dazugehörigen Park- und Verkehrsflächen errichten. Der Investor kann nun die notwendigen Gutachten, die für den Erlass des Bebauungsplans notwendig sind, in Auftrag geben und einen Vorentwurf erstellen. Da die Darstellungen des Flächennutzungsplans den Festsetzungen des zukünftigen Bebauungsplans widersprechen, muss der Flächennutzungsplan ebenfalls geändert werden. Die Bekanntmachungen des Aufstellungs- und des Änderungsbeschlusses erfolgen in einem der nächsten Amtsblätter.

TOP 12.1: Bauvorhaben Wintergartenanbau mit Kellergarage auf der Flurnummer 1204/2, Gemarkung Ebersdorf

Dem Befreiungsantrag für das Vorhaben im Baugebiet Frohberg V wurde zugestimmt und das gemeindliche Einvernehmen erteilt.

Aus dem nichtöffentlichen Teil wird bekannt gegeben:

Folgende Auftragsvergaben wurden durch den Gemeinderat vorgenommen:

- Digitalpakt und Digitalbudget Grund- und Mittelschule Ebersdorf
Vergabe Anschaffung Hardware und Netzwerkverkabelung
- Errichtung einer Großtagespflege
Vergabe der Erdarbeiten für die Containeranlage